

## MESURES - ONLINE

Famille du média : Médias professionnels

Audience: 2536

Sujet du média : Sciences & Techniques

16 Janvier 2025

Journalistes : -

Nombre de mots: 307

p. 1/1
Visualiser l'article

www.mesures.com

## Succès de la quatrième édition du forum virtuel "Ingénieur.e? C'Pour Moi!"



Florence Ferry, organisatrice du forum et membre de l'association Femmes Ingénieures - © DR

La quatrième édition du forum virtuel "Ingénieur.e ? C'Pour Moi!, organisé par l'association Femmes Ingénieures avec ses partenaires dont le Ministère de l'Éducation Nationale et de la Jeunesse, le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, la fondation Femmes@Numérique, a eu lieu le 28 Novembre dernier.

Il avait notamment pour but d'attirer les femmes vers le métier d'ingénieure, dans lequel elles ne représentent que 24 % des profils. L'événement a rassemblé 8 645 participant.e.s venant de collèges, lycées et établissements d'enseignement supérieur à travers la France et trois établissements à l'étranger. Les 148 interventions proposées ont couvert huit thématiques principales, parmi lesquelles la santé a particulièrement attiré l'attention avec 17 % des connexions.

Une centaine d'expert.e.s ont partagés leurs expériences comme par exemple : Caroline Cros, responsable du domaine "Range & CSG" à l'Agence Spatiale Européenne (ESA), Morgane <u>Colombert</u>, Directrice des études et partenariats chez Efficacity, Thomas Gerbaud, Data Scientist Senior et expert en IA.

« Après quatre éditions marquantes, 'Ingénieur.e ? C' pour Moi!' s'impose comme un rendez-vous incontournable pour encourager les vocations scientifiques et techniques auprès des jeunes générations. Nous avons la conviction que sensibiliser les jeunes, en particulier les filles, à la richesse et à la diversité des métiers d'ingénieur.e.s est essentiel pour bâtir une société plus inclusive et innovante. Avec plus de 8 600 participant.e.s et une mobilisation record, cette édition confirme l'importance de notre mission et la force de notre engagement collectif. Je tiens à remercier l'ensemble des intervenant.e.s et partenaires qui ont contribué à ce succès », s'exprime Florence Ferry, organisatrice du forum et membre de l'association Femmes Ingénieures.